



An Bouquet de Mai à Marie

LORSQUE, avec le mois de Mai, renaît à une vie nouvelle la nature endormie pendant de longs mois, la piété chrétienne éprouve le désir de témoigner son amour à la Reine du Ciel.

Voici, chers zélateurs et zélatrices, un moyen de lui payer votre tribut d'amour et de reconnaissance : Marie n'a pas de désir plus ardent que de voir Jésus-Hostie davantage connu, aimé ; mieux servi au Très Saint Sacrement. C'est donc faire œuvre agréable à la Mère et au Fils, à Jésus et à Marie, que de s'imposer quelques sacrifices pour répandre dans les âmes la dévotion au Très Saint Sacrement. Tel est, chers lecteurs, l'apostolat que nous venons, une fois de plus, vous proposer, sûrs que nous serons écoutés, car tous les jours nous constatons que nous pouvons compter sur vos sympathies, votre dévouement sincère, votre zèle ardent et intelligent.

Ensemble, travaillons à l'avènement du règne eucharistique si désiré de Marie. Faisons-nous apôtres, prenons en main notre "Petit Messenger," faisons-le circuler parmi nos parents, nos amis, nos connaissances ; trouvons de nouveaux abonnements ; si nous le pouvons, payons nous-mêmes des abonnements à de pauvres familles, même à des indifférents que nous voulons ramener au bon Dieu.

Et, si le mois de Marie est le mois des fleurs, de l'amour filial, il sera de plus le mois où se payent les dettes contractées envers le Dieu de l'Eucharistie ; il préludera admirablement au mois qui nous introduit dans l'oasis divine du Cœur de Jésus où nous pourrions puiser à longs traits ces eaux pures "qui rejaillissent jusqu'à la vie éternelle."